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Deux nouveaux
volontaires engagés ! 

Fêtons noël comme il
se doit…

Notre équipe de
bénévoles se renforce !

Que s’est-il passé au
Havre en ce mois de
novembre ?

En coulisse : Interview
avec Valérie

Laissez-vous emporter dans
l’univers de Miyazaki 
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Découvrez Glwadys et Maxime, nos nouvelles recrues en service civique !

Bonjour à toutes et à tous,

Nous sommes ravis de vous présenter nos tous nouveaux membres, Glwadys et
Maxime, qui ont rejoint notre équipe cette année. 

En Coulisse de la Communication :
Glwadys rejoint notre équipe !

Voici Glwadys, en service civique, qui se
joint à notre équipe pour les 8 prochains
mois pour se consacrer à sa mission
principale : la communication de
l’association !
“À seulement 20 ans, j'apporte un intérêt
contagieux pour le domaine de la
communication. 

Titulaire d'un BTS en communication, je suis
prête à vous emmener avec moi dans ma
créativité débordante. Passionnée par l'art
sous toutes ses formes, je trouve mon
inspiration dans la diversité culturelle et
artistique qui m'entoure. Mon amour pour
l'art se reflète non seulement dans mes
créations personnelles, mais également dans
mon approche de la communication.

Avant de rejoindre votre équipe en service
civique, mon objectif était de poursuivre mes
études en communication en cherchant une
alternance pour mon bachelor de community
manager. Malheureusement, malgré mes
efforts acharnés, aucune opportunité
d'alternance ne s'est présentée. Cependant,
plutôt que de me décourager (ce que j’ai
tendance à faire, lorsque je n’arrive pas à
mes fins), j'ai choisi de transformer cette
situation en une opportunité positive en
m'engageant en service civique au sein de
l'Association AHAM.



Mes missions au sein de l'association
seront de créer des newsletters
captivantes et de gérer les réseaux
sociaux.  

Avec mon bagage académique, je suis prête
à relever le défi et à apporter une nouvelle
dynamique à votre présence en ligne et au
sein même de l’association. En parallèle, je
participe également à l’action FLS (Français
Langue Seconde), où j’apporte mon soutien
aux collégiens et lycéens scolarisés en
France, en les aidant à apprendre et à
maîtriser le français grâce à des ateliers
participatifs et amusants.
Je suis impatiente de mettre en œuvre mes
compétences et de les partager avec vous à
travers notre newsletter, mais aussi de
découvrir de nouvelles choses et de
nouvelles opportunités grâce à ces futurs
moments de partage !” 

 Nouvelle voix à 2AE : Présentons
Maxime notre nouvelle recrue
également en service civique ! 

Nous sommes ravis de vous présenter notre
seconde recrue en service civique, Maxime,
qui a rejoint notre équipe en septembre
2023. Originaire de la Drôme, Maxime a
décidé de poser ses valises au Havre pour
contribuer à notre mission au sein de
l'association.

“Je m’appelle Maxime Hébert, j’ai 21 ans
et avant de me lancer dans l'aventure du
service civique, j'ai acquis une précieuse
expérience dans le domaine du
commerce. En effet, j'ai toujours apprécié
être proche du public et apporter mon
aide chaque fois que possible.

Mon enthousiasme à venir en aide aux
autres se manifeste dans mes missions
au sein de l'association. En tant que
service civique, je suis chargé
d'accueillir le public et de l'orienter vers
la personne adéquate, de soutenir les
apprenants au cours des ateliers, de
participer activement aux événements
marquants du quartier de
Caucriauville et d'accompagner les
sorties de l'atelier du vendredi. Ma
mission s'étend également à la
communication, un domaine qui a
attiré mon attention.

Ma motivation découle de mon envie
d’apprendre des expériences du public,
mais aussi de vos connaissances,
membres de l'association.
Après la fin de mon service civique, je
compte poursuivre mon engagement en
suivant une formation BP JEPS (brevet
Professionnel de la Jeunesse, de
l'Éducation Populaire et du Sport). 

Je suis impatient de vous découvrir et de
partager des moments inoubliables avec
vous !”



Parmi nos nouvelles recrues, nous sommes également heureux de retrouver
Carolane et Emma, nos anciennes services civiques, qui reviennent cette année

avec un nouveau rôle en tant que bénévoles. Carolane contribue à l’action 2AE et
Emma au Cercle Jeune et à la communication. Leur engagement continu est une

précieuse démonstration de leur attachement à notre association et à ses
valeurs…

Nouveaux visages, nouvelles énergies : 
Bienvenue à nos nouveaux bénévoles !

Depuis septembre, notre équipe s’est enrichie de talents, d’expériences et de
dévouement grâce à l’arrivée de nos nouveaux bénévoles déterminés à contribuer

à nos missions !

Nous sommes ravis d’accueillir Anne-Marie Desnos, une ancienne professeure de
français, qui apporte son expertise et sa passion pour accompagner nos jeunes en
difficulté. Elle vient soutenir notre formatrice IDS au sein des ateliers de français.

Rejoignant l’atelier 2AE, nous accueillons avec enthousiasme François Le Cam,
ancien instituteur, ainsi que Catherine Beart. Leur engagement et leurs

expériences pédagogiques seront pour nous des atouts majeurs pour
l’apprentissage de nos apprenants !

De plus, nous souhaitons la bienvenue à Eva Aubertin, étudiante pour devenir
formatrice sociale qui se joint à l’action 2iSL pour gagner en expérience et en

découvrir plus sur nos actions. 

Nous accueillons, pour finir, Sandra Mallen, dédiée à accompagner l’action
FLS à raison de 2 à 3 fois par mois. 

Nous tenons à exprimer toute notre gratitude envers ces nouveaux bénévoles qui
consacrent leur temps, leur énergie et leurs compétences pour soutenir notre

cause et aider ceux  qui ont besoin.

Merci à vous ! 



Qui êtes-vous et depuis combien de
temps faites vous partie de
l’association AHAM ? 

“Alors je me présente, je m’appelle Valérie
Maillard et je suis médiatrice sociale à 2AE
dans le secteur de Caucriauville. De plus, tous
les matins, j’exerce en tant qu’écrivain public
numérique sur le camion France-Services,
présent sur les marchés du mardi au samedi.
Et cela fait maintenant 10 ans que je travaille à
l’association AHAM, où j’ai commencé en tant
qu’animatrice socio-éducative.”

“J’ai commencé mon parcours professionnel à
Paris dans la restauration. À l'âge de 26 ans,
j’ai complètement changé de voie en obtenant
un BEP ESAC (Employé de Services
Administratifs et Comptabilité). Par la suite, je
me suis dirigée vers le métier de médiatrice
sociale, un choix qui correspondait mieux à
mes envies et à ma personnalité.”

“Je me concentre principalement sur l’aide aux
personnes au sein de l’association, en les
accompagnant dans leurs démarches
administratives telles que les impôts, les
demandes auprès de la CAF, le logement, les
titres de séjours, etc. En plus de cela, je soutiens
l’action FLS (Français Langue Seconde)
principalement pendant les vacances scolaires.
Cela englobe aussi les ateliers du vendredi et
l’alphabétisation.”

Pouvez-vous nous décrire votre
parcours professionnel et/ou personnel
avant de rejoindre cette association ? 

Pouvez-vous décrire brièvement vos
missions au sein de l’association ? 

Concernant le camion France-services,
quels sont pour vous les avantages et
les inconvénients (s' il y en a…) de cette
façon d’approcher le public ?  

“Le camion France-Services offre une proximité
différente et plus accessible au public. En se
déplaçant sur les marchés, on atteint plus
facilement les endroits fréquentés par le public
visé. Sans nécessité de rendez-vous, il permet
une disponibilité quasi immédiate ! Ce qui
arrange beaucoup notre public… et cela permet
de faire connaître nos services à de nouvelles
personnes potentiellement intéressées.Victimes
de notre succès, l’un de nos défis est de gérer les
flux. Dans ce cas, j'oriente les personnes vers
d'autres écrivains publics de l’association ou
vers des établissements ou partenaires plus
adaptés.”

En quoi les missions que vous
effectuez au quotidien contribuent à
votre épanouissement professionnel et
personnel ? Quels sont les aspects les
plus gratifiants que vous retenez de ce
rôle ? 
“Depuis mon enfance, aider et accompagner
ceux qui en ont besoin a toujours été une part
essentielle de ma personnalité. J’ai toujours eu
cette volonté d’aider les personnes qui
m’entourent, qu'elles soient proches de moi ou
pas… J’avais l’habitude, par exemple, de donner
des affaires que ce soit des jouets ou des
vêtements à une dame qui allait les redistribuer
dans un orphelinat. J’ai toujours priorisé l’aide
à autrui, ces missions ne sont en effet que le
reflet de ce trait de ma personnalité. Mais cela
me procure un réel plaisir, lorsque les
personnes que j’ai aidées durant mes missions
reviennent vers moi pour me remercier. Leurs
retours me confirment que mon engagement a
été bénéfique et c’est ce qui compte le plus pour
moi.”

Rencontre avec Valérie : 
“ J’ai toujours pensé aux autres, et à leur bien-être”

Je tiens à remercier vivement Valérie pour
m’avoir accordé du temps et avoir partagé
son expérience et son rôle si important au

sein de l’AHAM ! 



Chers membres de l’association, ce message est
pour vous ! 

Noël approche à grands pas, et avec lui vient une

ambiance chaleureuse et festive ! Et pour marquer

cette période magique, nous sommes ravis de vous

inviter à notre pot de noël annuel qui se déroulera le

15 décembre à 12H15 au sein de l’association.

C’est le moment idéal pour se retrouver, partager des

moments de convivialité et célébrer ensemble cette

belle période de l’année.

Que vous soyez membre de longue date ou que vous

ayez rejoint notre belle équipe plus récemment, votre

présence sera très appréciée pour créer des moments

de partages inoubliables… 

Nous espérons vivement vous voir à cet évènement qui

célèbre l’esprit d’unité au sein de notre association ! 

Dans l’attente de vous retrouver, nous vous invitons à

faire part, par mail, de votre présence auprès du
secrétariat. 

En espérant vous voir nombreux et nombreuses !

Invitation spéciale : 
Le pot festif à ne pas manquer !!



Le 25 novembre marque la Journée Mondiale de la lutte contre les violences faites aux
femmes, un moment significatif pour célébrer les réussites, les luttes et les contributions des
femmes à travers le monde. 

Le Havre s’est joint à cette célébration mondiale en mettant en place des échanges
stimulants pour sensibiliser et impliquer les habitants. Dans la région, il existe des
organismes et des professionnels spécialement formés pour assister les femmes et les aider
à briser le cercle vicieux des violences, dont elles sont victimes.

Nous encourageons tous les habitants du Havre à s'engager dans les discussions et à
soutenir les actions visant à promouvoir l'égalité des genres. 

Ensemble, nous pouvons créer un changement positif et durable dans notre communauté.

Que s’est-il passé au Havre en ce mois de
novembre ?

Engagement pour l'égalité : Le Havre a célébré la
Journée internationale contre les violences faites
aux femmes !

Découvrez Fabien Dezache à la Galerie Hamon au Havre ! 

Une exposition mettant en lumière le talent créatif de Fabien Dezache, un
artiste dans le monde du street art, se déroulera du 3 novembre au 6
décembre à la Galerie Hamon située sur la place de l'hôtel de ville.

Fabien Dezache est un artiste, explorant et repoussant les frontières de
l'expression artistique. Sa capacité à transformer des supports ordinaires en
œuvres d'art est une véritable expérience à découvrir. À travers son travail
novateur, il redéfinit le concept même de street art en utilisant des supports
inhabituels, tels que des mannequins, des bidons d'essence ou encore
d'anciennes portes de casier (plutôt insolite, non ?).

Nous vous invitons à découvrir ces œuvres uniques, qui sauront à coup
sûr éveiller vos sens et vous surprendre !

 Célébrons l'art sous toutes ses formes et soutenons la
créativité de ces artistes ! 



Sous le Charme : Une
aventure magique - "Le
Garçon et le Héron" de
Miyazaki
Il est rare de trouver un film qui transporte
son public dans un monde de rêves,
mélangeant la réalité et la fantaisie. 

Récemment, j'ai eu la chance de découvrir
une véritable perle cinématographique qui
m'a enchantée du début à la fin : Le Garçon
et le Héron, le dernier chef-d'œuvre du
légendaire réalisateur Hayao Miyazaki.

Imaginez un jeune garçon nommé Mahito,
âgé de 11 ans, confronté à la perte déchirante
de sa mère dans un tragique incendie. Obligé
de quitter Tokyo, Mahito et son père
emménagent dans un vieux manoir ancestral
au cœur d'une immense campagne. C'est là
que commence l'aventure captivante de ce
jeune protagoniste.

Au sein de ce nouveau monde, le garçon se lie d'amitié avec un
héron cendré, majestueux et mystérieux. Ce dernier devient
son guide, l'accompagnant dans ses questionnements
profonds sur la vie et le monde qui l'entoure. Cette relation
évolue progressivement, offrant des moments de poésie, de
tendresse et d'émerveillement. 

Miyazaki, maître incontesté (de mon point de vue évidemment) de
l’animation japonaise, ne nous décevra sans doute jamais. Les paysages
magnifiquement dessinés et le scénario toujours aussi original et attachant
n’ont fait qu’augmenter mon amour pour l’univers Ghibli.

Je ne saurais que vous recommander de vivre cette
expérience cinématographique unique, laissez vous emporter
par ce film magique et surtout ne manquez pas l’opportunité
d’aller le voir sur grand écran ! 


